

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en **33** segundos

1 Esta semana los vallesanos corremos hacia la meta de La Mitja, la gran noticia deportiva de la semana y del año..., pero antes bueno será pasar por otras realidades que nos han dejado también buen sabor de boca en forma de buenas noticias. Siguiendo el calendario y tal como anunciaron en su momento, los representantes de Gran Centre Granollers y La Caixa informaron y dieron a conocer el resultado definitivo de la campaña de Navidad.

Se trata de una campaña, como ya es conocido, de carácter solidario, ya que la entidad destina el 5% de las compras realizadas con la tarjeta de Gran Centre a una causa solidaria que este año ha tenido como destinatarios al Centre d'Educació Especial Montserrat Montero. Todos los vallesanos que durante las pasadas fiestas de Navidad compraron con la tarjeta de Gran Centre deben de saber que su aportación total tiene nombre de 26.000 euros, una cantidad realmente significativa y considerable en estos momentos de crisis. La campaña de Navidad sigue siendo una de las ocasiones en que esa solidaridad más se pone en marcha.



| XAVIER SOLANAS

10 Soporte a los afectados por los desahucios hipotecarios por parte del Ayuntamiento de Granollers.

11 El Ayuntamiento de Granollers aprobó la Declaración de Sobirania con la abstención del PSC y el no del PP.

12 Muere a los 82 años Jordi Baulies Cortal, exdefensor del Ciutadà de Granollers.

14 Violento asalto a la masía de Can Julianet de Palou con un herido grave.

18 Los alcaldes se olvidan de la obra nueva debido a la crisis.

19 Temor y quejas por el ruido que producen los AVEs a su paso por el Vallès Oriental.

21 El Tribunal Supremo certifica la ilegalidad de Valentine en La Llagosta.

23 Alfredo Codina, uno de los cientos voluntarios de La Mitja que trabajará el próximo domingo día 3 de febrero.

37 Una Mitja con más de 12.000 participantes espera batir nuevos récords.

La solidaridad de las compras

2 Como ya hemos señalado, esta semana el deporte y más concretamente el atletismo tienen nombre de La Mitja, una prueba que atrae miles de corredores y une en el recorrido a Granollers, Les Franqueses y La Garriga. La Associació Esportiva La Mitja realiza un gran trabajo.

3 Siguiendo en clave deportiva no podemos pasar por alto el éxito conseguido con la Selección Española de Balonmano por dos vallesanos, **Joan Cañellas** y **Antonio García**, que se han proclamado campeones del mundo después de vencer la selección Española en la final a Dinamarca.

4 En Granollers, los representantes de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH) pide contundencia al Ayuntamiento en un Plan de Acción que pretende poner en marcha una serie de mecanismos para ayudarles contra el poder de los bancos, cajas...

5 Desde el pasado jueves, 24 de enero, el Vallès Oriental cuenta con una segunda estación de Inspección Técnica de Vehículos (ITV). Los automovilistas de la zona del Baix Montseny ya no tendrán que desplazarse hasta Granollers para hacer ese cometido.

6 En tiempos de crisis los mercados aumentan su número de paradas. Para ejemplo el mercado de Santa Eulàlia de Ronçana que ha pasado de 30 paradas a 55 cinco en relativamente poco tiempo. La gente busca salidas profesionales a situaciones difíciles.

7 El Pabellón de la Riera Seca, en La Llagosta, llevará el nombre del jugador de balonmano **Antonio García Robledo**. Así lo anunció este martes el alcalde de esta población, **Alberto López**, durante la recepción oficial que el Ayuntamiento organizó para hacer un reconocimiento público a este deportista local.

8 Los Ayuntamientos de Sant Antoni y Sant Pere de Vilamajor se han puesto de acuerdo para desenrollar un conflicto que colea desde hace más de dos años: el acceso a los barrios de Can Vila, Can Ram y Vallserena a través del Camino de La Farinera.

9 Y una doble buena noticia más: siempre es agradable leer sus escritos. Nos referimos a la colaboración especial del sabio Dr. **Carles Vallbona**. También abrimos una nueva ventana semanal de opinión, la de **Jaume Borràs**, con su sección *Au va, home, va!*



Lavarapid

Bugaderia d'autoservei

OBERT
365 DIES A L'ANY!
DE 8 A 22 H.

NOVA OBERTURA!



Avda. Sant Esteve, 18 Granollers
INFORMA 'T 664 590 129

PERMET RENTAR I ASSECAR:

Peces grans:

• EDREDONS • NÒRDICS • MANTES • CORTINES • FUNDES DE SOFÀ

Gran quantitat de roba:

• ROBA LABORAL • POST VACANCES

Poder rentar i assecar en climatologia adversa:

• DIES DE PLUJA I MOLTA HUMITAT

**Fes la teva rentada al teu horari!
Migdies, diumenges, festius...**